

この状態で本当にいいのか？

先日の文化発表会は、みなさんの取り組みからの成果が本当に素晴らしい形で発表されました。

特に3年生の歌声は、今まで学校を常にリードしてきた3年生らしく、どのクラスの歌声も素晴らしいものでした。1組が最優秀賞になりましたが、どのクラスもそれに匹敵する歌声だったと感じました。2年生の学年合唱は、これから大蔵中学校を引っ張っていく者として、存在感のある歌を披露しました。1年生の取り組みでは、今までとは違う達成感を感じることができたのではないですか？初めての文化発表会で、感じたことを次の行事に取り入れていきましょう。

そんな素晴らしい成果が出た文化発表会的一方、非常に残念なことが校内で起こっています。全校人権作文発表会

のときにも学校の設備が壊されているという話をしましたが、あれ以降、写真に載せたようなスイッチの押し込みが2件続けて起こっています。これは、よほど力を入れて、わざとやらないとこのような状態にはなりません。

大蔵中学校は、今のところ大きな問題もなく、落ち着いて生活していると思います。そのおかげで、みなさんは、文化発表会の取り組み中も安心して取り組みに集中できていたはずですが、こうやって物が壊れることにより、その安心感は揺らいでいきます。こんな状態が続いて本当に君たちは平気ですか？逆に「私たちの大切な学校にこんなことするなんて許せない！」という怒りをもってこの話を聞いてほしいのです。

もし、このことで何か知っている人がいれば、その情報を教えてください。また、やってしまった人は、きちんと申し出てください。そして、物を壊してしまったことについて、きちんと指導を受けたいうえで、なぜ物を壊すことになったのか、その心の状態を話してみませんか？

